
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO - CEPE, REALIZADA EM QUINZE DE 1 

OUTUBRO DE MIL NOVECENTOS E NOVENTA E NOVE. 2 

 3 

 4 

 Às nove horas do dia quinze de outubro de hum mil novecentos e noventa e nove, na Sala de Reuniões 5 

dos Conselhos Superiores da Universidade Federal de Roraima, reuniu-se o Conselho de Ensino, Pesquisa e 6 

Extensão-CEPE, sob a presidência do Professor Francisco Isidro Pereira, Pró-Reitor de Planejamento no exercício 7 

da Reitoria, a fim de deliberar a seguinte pauta: Um- Leitura e apreciação da ata da reunião anterior; Dois– 8 

Referendar a resolução número zero sete barra noventa e nove-Gabinete do Reitor, que dispõe sobre a alteração 9 

do calendário universitário; Três- Apreciação e aprovação do formulário com normas e critérios para avaliação da 10 

atividade docente barra noventa e nove, com a finalidade de implementação da Gratificação de Estímulo à 11 

Docência-GED para o ano dois mil; Quatro- Apreciação da proposta para o calendário universitário dois mil. O 12 

Presidente iniciou a reunião dando posse ao novo membro deste Conselho, senhor Gean Filbert Pinheiro Dias, 13 

representante do corpo discente do Centro de Ciências Sociais e Geociências-CCSG. Passando à ordem do dia o 14 

presidente informou aos conselheiros que não seria possível ser feita a leitura da ata da reunião anterior, em virtude 15 

da não conclusão da mesma. Em seguida, foi sugerido por um dos conselheiros que fosse acrescentando à pauta 16 

da reunião a escolha dos novos representantes discentes nas comissões de Graduação e de Pesquisa e Pós- 17 

Graduação do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão-CEPE, com o que todos os conselheiros presentes 18 

concordaram. Na seqüência, passou-se ao segundo ponto da pauta: referendar a resolução número zero sete barra 19 

noventa e nove-Gabinete do Reitor, que dispõe sobre a alteração do calendário universitário. O relator professor 20 

José Darcísio Pinheiro, expôs o assunto, justificando a necessidade da alteração do calendário universitário, em 21 

virtude da mudança da data de inscrições do vestibular dois mil ponto um. O assunto foi discutido, posto em 22 

votação, sendo aprovado com trinta votos a favor, havendo três abstenções, ficando com o seguinte texto final: 23 

Resolução número zero vinte e três barra noventa e nove – Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão-CEPE, Boa 24 

Vista-Roraima, quinze de outubro de hum mil novecentos e noventa e nove: referenda a resolução número zero 25 

sete barra noventa e nove – Gabinete do Reitor, que dispõe sobre a alteração do calendário universitário. o Pró-26 

Reitor de Planejamento no exercício da reitoria da Universidade Federal de Roraima, no uso de suas atribuições 27 

legais e estatutárias, e tendo em vista o que deliberou o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão–CEPE, em 28 

reunião do dia 15 de outubro de um mil novecentos e noventa e nove. Resolve: Artigo Primeiro - Referendar a 29 

Resolução número zero sete barra noventa e nove, Gabinete do Reitor de primeiro de outubro de um mil 30 

novecentos e noventa e nove, que dispõe sobre a alteração do calendário universitário, em função da solicitação da 31 

Comissão Permanente do Vestibular, com a concordância da Pró-Reitoria de Graduação e a exigüidade do prazo 32 

para os trâmites licitatórios, bem como a ausência de previsão de um terceiro Processo Seletivo Exame Vestibular 33 

para o semestre noventa e nove ponto dois. Artigo  Segundo - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua 34 

publicação. Artigo Terceiro - Revogam-se as disposições em contrário. Reitoria da Universidade Federal de 35 

Roraima, Campus do Paricarana, em Boa Vista, quinze de outubro de um mil novecentos e noventa e nove. Na 36 

sequência, passou-se ao terceiro ponto de pauta: apreciação do formulário com normas e critérios para avaliação 37 

da atividade docente barra noventa e nove, com a finalidade de implementação da Gratificação de Estímulo à 38 

Docência-GED para o ano dois mil. A relatora, conselheira Carla Monteiro, expôs o conteúdo do formulário, dando 39 

esclarecimentos acerca do mesmo. O assunto foi muito discutido. Colocado em votação, foi aprovado pela maioria 40 

dos conselheiros presentes. Dando prosseguimento, passou-se a discutir o  quarto ponto da pauta: proposta do 41 

Calendário Universitário para o ano dois mil. O relator conselheiro Francisco Edson Gomes, expôs o conteúdo da 42 

proposta que foi objeto de discussão entre os conselheiros presentes. Na oportunidade, a conselheira Érica Patrícia 43 

Rodrigues, representante discente, pediu vista à proposta em discussão. A conselheira Nádia Freitas falou que, no 44 

momento, o pedido de vista não seria viável. Na oportunidade, o conselheiro Parmênio Camurça Citó, 45 

representante docente, sugeriu que este Conselho estipulasse um prazo para apresentação de propostas acerca do 46 

Calendário Universitário a serem encaminhadas à Comissão de Graduação e a mesma avaliasse as propostas para 47 

encaminhá-las ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão-CEPE para discussão e decisão geral. A sugestão do 48 

conselheiro Parmênio foi acatada pelo relator da proposta e por todos os conselheiros presentes. Definiu-se, então, 49 

o prazo de encaminhamento das propostas ao relator da Comissão de Graduação, ou seja até o dia vinte de 50 

outubro do corrente ano. Logo após, passou-se ao último ponto de pauta: escolha dos novos representantes 51 

discentes nas comissões de Graduação e de Pesquisa e Pós-Graduação do Conselho de Ensino, Pesquisa e 52 

Extensão-CEPE. Como havia apenas três discentes presentes à reunião, e um deles já é membro da Comissão de 53 



Extensão, foi sugerido, pela professora Maria Lúcia Taveira, que os outros dois ocupassem as vagas pendentes 54 

nas comissões acima citadas, no que todos concordaram. A escolha dos membros ficou com a seguinte 55 

composição: conselheiro Jogério Evangelista de Freitas, membro da Comissão de Graduação e o conselheiro Jean 56 

Filbert Pinheiro Dias membro da Comissão de Pesquisa e Pós-Graduação. Nada mais havendo a tratar, o 57 

presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião e eu, Aline Júlia da Silva, secretária, 58 

lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim ________________________e por todos os 59 

presentes.  60 

 61 

Professor Francisco Isidro Pereira ______________________________________________ 62 

Professora Denise Meneses Gomes ____________________________________________ 63 

Professor Armando José da Silva ______________________________________________ 64 

Professora Nádia Magalhães da Silva Freitas _____________________________________ 65 

Professora Maria Lúcia Taveira _______________________________________________ 66 

Professor Francisco Edson Gomes _____________________________________________ 67 

Professor José Darcísio Pinheiro ______________________________________________ 68 

Professor Francisco Rodrigues de Freitas _______________________________________ 69 

Professor Raimundo Sousa Rodrigues __________________________________________ 70 

Professora Cristiniana Cavalcanti Freire _________________________________________ 71 

Professor Frank James Araújo Pinheiro _________________________________________ 72 

Professora Liana Brittes _____________________________________________________ 73 

Professor Ricardo Borges ____________________________________________________ 74 

Professor Héctor García Mendoza ____________________________________________ 75 

Professor Raimundo Nonato G. Santos _________________________________________ 76 

Profesor Noujain Pereira ____________________________________________________ 77 

Professor José Eugênio Brum Rosa ____________________________________________ 78 

Professor José de Anchieta A Albuquerque ______________________________________ 79 

Professor Carlos Augusto Valle Evangelista _____________________________________ 80 

Professor Alexander Sibajev _________________________________________________ 81 

Professor João Benito Maicá Domingues ________________________________________ 82 

Pprofessor Luiz Henrique Pacobahyba __________________________________________ 83 

Professor Vladimir de Souza _________________________________________________ 84 

Professor Carlos Augusto de Carvalho __________________________________________ 85 

Professora Terezinha Fonseca ________________________________________________ 86 

Professor Gláubio Araújo Batista ______________________________________________ 87 

Professora Carla Monteiro de Souza ___________________________________________ 88 

Professora Jussara Rocha de Sonis _____________________________________________ 89 

Professor Luiz Alberto Pessoni ________________________________________________ 90 

Professor Parmênio Camurça Citó _____________________________________________ 91 

Professora Jupira Simões Sandorval ____________________________________________ 92 

Professora Azenate Alves de Souza Braz  ________________________________________ 93 

Sr. Jogério Evangelista de Freitas _______________________________________________ 94 

Sra. Érica Patrícia Rodrigues Figueredo _________________________________________ 95 

Sr. Dinaldo Medeiros Wanderley Filho ____________________________________________ 96 

Sr. Jean Filbert Pinheiro Dias ___________________________________________________ 97 


